

La République du Centre, 9 juin 2015

## La zone artisanale a été inaugurée

Samedi matin, Lysiane Chapuis, le maire, a inauguré la zone artisanale de sa commune. « Nous considérons l'artisanat comme une des formes exemplaires de l'activité humaine, nous sommes à l'entrée du village d'artisans. Une porte s'ouvre sur la ville », a-t-elle dit.

Trois artisans vont s'installer ici : le menuisier Claude Papuchon, le maçon Pascal Boussange et l'électricien Richard Nocus.

Il y a cinq autres lots qui représentent deux plate-



RUBAN. Mme le maire, Lysiane Chapuis, a coupé le ruban tricolore.

formes de 100 m<sup>2</sup> adaptées à des travaux de bu-

reaux (télétravail). D'autant plus maintenant

qu'Aillant-sur-Milleron est dotée de la fibre optique très haut débit. ■